

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

わき道・駐車場から出る時は…
「身を乗り出して」安全確認をしましょう

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

《事故を起さない、事故に遭わない》

- ゆづる・止まる・守る
- スピードは控えめに
- ウインカーの徹底
- 信号厳守
- ゆとりのある計画と、ゆとりのある運転を！
- 帰宅(帰庫)するまで気をゆるめずに
- 5月・6月は、バイク・自転車の交通死亡事故が多い

交差点及びその付近では、
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

信号交差点 右折のトラックにはねられ

自転車で横断歩道を渡っていた男性、死亡

トラックの59歳運転手を現行犯逮捕

スマホ見ながら横断など絶対だめだ。運転手の目を見ないと

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/6/5(土) 17:58

5日正午ごろ、愛知県の信号のある交差点で、右折しようとした中型トラックが横断歩道を渡っていた自転車をはねました。自転車に乗っていた男性は頭などを強く打ち死亡しました。警察は中型トラックを運転していた男性容疑者（59）を現行犯逮捕しました。容疑者にケガはありませんでした。

深夜12時 トラックにはねられ、90歳女性が死亡

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇「異変を感じたら」…車を降りて周囲の確認をしましょう◇

2021/6/6(日) 7:05

6日深夜12時頃、愛知県で女性（90）が中型トラックにはねられ死亡しました。 トラックを運転していた男性容疑者（37）が、現行犯逮捕され、調べに対し「何かを踏んだ衝撃を感じた。事故を起こしたのは間違いない」と容疑を認めています。警察が事故の状況を調べています。

雨が降っていて路面がぬれていた

軽乗用車が、道路右側の電柱に衝突 運転手の女性死亡

事故は運転する全てのドライバーに起こり得ます

高齢、若者たちに関係なく車、バイク、自転車を運転する時は、常に、「安全は全てに優先する」気持ちを持って操作しましょう

◇雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること◇

2021/6/6(日) 0:25

4日午後4時半ごろ 秋田県の市道を走っていた軽乗用車が進行方向右側にある電柱に衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた女性（73）が、胸などを強く打ち死亡しました。現場は見通しのいい直線道路で、事故当時は雨が降っていて路面がぬれていたということです。